

Lévis le 31 janvier 2007

Projet : Implantation du port méthanier Rabaska à Lévis,

Monsieur le président,

Je viens par la présente donner mon appui haut et fort au projet ci haut mentionné car je suis incapable de demeurer silencieuse devant la bêtise humaine. Tant de négativisme de la part de certains groupes d'individus me laisse sans voix.

Comment peut-on refuser l'implantation d'un projet où toutes les retombées sont positives autant pour la région, la ville, les citoyens, l'économie, les travailleurs et en plus avec un promoteur qui est indépendant financièrement? Tout cela me porte à croire que nous vivons dans une société où l'individualisme est roi et où les gens ne veulent plus investir dans la communauté.

Bien entendu nous sommes en plein milieu d'une ère où l'environnement est un sujet délicat. Quiconque ose toucher à un brin d'herbe est immédiatement rejeté et pointé du doigt. Malheureusement pour nous, pauvres résidents de la région de Lévis, nous devrions tous déménager immédiatement car si jamais la raffinerie d'Ultramar saute un jour, ça va faire des dégâts. Et cela sans parler du trafic fluvial...les gens qui vendent leur résidence pour s'acheter de luxueux condos avec vue sur Québec devraient y penser deux fois plutôt qu'une...quelle substance dangereuse retrouve-t-on à l'intérieur des calles de ces navires ?

Tout cela pour dire que Rabaska est un magnifique projet qui nous est servi sur un plateau d'argent qui va donner du travail à des centaines de travailleurs sur une longue période de temps et qui fera rouler l'économie, ce qui n'est sans doute pas à négliger... Nous devons sauter dans le train pendant qu'il passe car il ne reviendra pas.

Nous devons arrêter de nous regarder le nombril et commencer à penser à l'avenir économique de notre région dès maintenant sinon nous allons devenir une ville dortoir où plus rien ne se passe. Je vous remercie, monsieur le président, d'avoir pris ces quelques instants pour lire cette lettre.

Madame Martine Demers